

El viento y los no favoritos sacuden la jornada de cuartos de final en el Open Menorca ATP Challenger 100

- El lituano Vilius Gaubas, séptimo cabeza de serie, elimina al segundo favorito del torneo, el austríaco Sebastian Ofner
- · Ignacio Buse, Pol Martín Tiffon y Lukas Neumayer también acceden a semifinales del cuadro individual principal
- La final de dobles se decidirá entre los hermanos Vavassori y Hassan/Ofner, dos parejas no cabezas de serie

Menorca, 4 de abril de 2025 – Viento, sorpresas y eliminaciones marcaron la jornada del viernes 4 de abril en el **Open Menorca ATP Challenger 100**, con los cuartos de final del cuadro individual y las semifinales del dobles disputadas en el **Club de Tenis Ciutadella**.

Las rachas de viento superiores a los 50 km/h condicionaron el desarrollo de los primeros partidos, provocando errores no forzados y favoreciendo a quienes supieron adaptarse. El austríaco **Sebastian Ofner**, segundo cabeza de serie, fue eliminado por un sólido **Vilius Gaubas**, mientras que en dobles, dos parejas no favoritas de partida lograron su pase a la gran final del sábado.

Gaubas derriba al segundo favorito en una jornada marcada por el viento

La mañana arrancó con condiciones climatológicas adversas. El viento sursureste dificultó la precisión de los jugadores, especialmente la del austríaco **Sebastian Ofner**, que no logró adaptarse y cayó ante un brillante Vilius Gaubas por 7-6(2) y 6-2. El lituano, séptimo cabeza de serie, supo reducir riesgos, dominó desde el fondo de pista y aprovechó al máximo los errores de su rival.

Antes, en la pista central, el peruano **Ignacio Buse** había asegurado la primera plaza de semifinales. Ante el húngaro **Zsombor Piros**, procedente de la fase previa, Buse se mostró muy sólido a pesar de las condiciones y se impuso por 7-6(4) y 6-3. Su capacidad para gestionar las rachas de viento y cerrar puntos fue clave para avanzar en el torneo.

Con el viento ya amainando, la jornada ofreció un atractivo duelo español entre **Pol Martín Tiffon** y **Carlos Taberner**. **Taberner**, quinto cabeza de serie, comenzó fuerte llevándose el primer set por 6-4, pero **Martín Tiffon** fue creciendo en confianza, elevó su nivel físico y técnico, y remontó con autoridad (6-4, 6-3). Un triunfo trabajado y estratégico para alcanzar su primera semifinal en el circuito ATP Challenger este año.

El último en sellar su billete fue **Lukas Neumayer**. El austríaco venció al danés Elmer Moller, cuarto cabeza de serie, por 6-3 y 6-4 en un encuentro de alto ritmo











y precisión. **Neumayer** mantuvo la calma ante los vaivenes del juego y supo aprovechar sus opciones de rotura en ambos sets.

Con estos resultados, los **enfrentamientos de semifinales** del cuadro individual principal serán:

- Ignacio Buse (PER) vs [7] Vilius Gaubas (LTU)
- Pol Martín Tiffon (ESP) vs Lukas Neumayer (AUT)

Ambos partidos podrán seguirse **en directo el sábado 5 de abril**, a partir de las 11:00 h, a través de **ATP Challenger TV, Eurosport Max, Marca TV y Tennis Channel**.

Dobles sin cabezas de serie: dos parejas inesperadas en la final

En dobles, la jornada también estuvo cargada de sorpresas. Los italianos **Andrea y Matteo Vavassori**, invitados por la organización, mostraron una compenetración impecable para superar a los terceros cabezas de serie, **Daniel Cukierman y Joshua Paris**. Con un juego adaptado al viento y mucha solidez al saque, los hermanos Vavassori se impusieron por 6-3/6-3.

En la segunda semifinal, **Benjamin Hassan y Sebastian Ofner**—que reaparecía en pista tras su derrota en individuales— se enfrentaron a los españoles **Daniel Rincón y Oriol Roca Batalla**. El dúo libanés-austríaco se mostró muy superior desde el inicio y se llevó el encuentro por 6-1/6-4, demostrando un excelente trabajo en red y control en momentos clave.

Así, la final del cuadro principal de dobles se disputará este sábado a partir de las 15:00 h entre [WC] Andrea Vavassori (ITA) / Matteo Vavassori (ITA) vs. Benjamin Hassan (LBN) / Sebastian Ofner (AUT).

Un sábado de semifinales con nombres que quieren hacer historia

La penúltima jornada del **Open Menorca ATP Challenger 100** pondrá a prueba la resistencia y talento de los semifinalistas, en un torneo que sigue creciendo en prestigio y que convierte a Menorca en epicentro del mejor tenis internacional durante esta semana primaveral.

El torneo, respaldado por el **Consell Insular de Menorca, la AETIB y el Ajuntament de Ciutadella**, junto a firmas patrocinadoras como San Miguel, Solán de Cabras, Joma, Marca, Bolt 6, Conecta Balear y Led Projects, se consolida como un referente dentro del circuito ATP Challenger, con una organización que apuesta por el tenis de alto nivel y la proyección de nuevos talentos.

La cobertura nacional e internacional garantiza una gran visibilidad a través de **ATP Challenger TV, Eurosport Max, Marca TV y Tennis Channel**, permitiendo que la emoción vivida en el Club de Tenis Ciutadella traspase fronteras.







